

Aktion der Ukraine-Hilfe

Kinobesucher füllten das Spendenschwein

AHLEN. Mitglieder des „Ukraine Hilfe Ahlen e.V.“ führten eine weitere Aktion zur Unterstützung der Menschen in der Ukraine in Kooperation mit dem „Cinema Ahlen“ und der VHS durch. Der Vorsitzende Uwe Schnafel, Schatzmeister Dirk Koss und Vereinsmitglied Uli Bomba hatten den Kaffee- und Kuchenverkauf in Absprache mit Martin Temme, Geschäftsführer des Ahlener Filmtheaters, im VHS-Seniorenkino übernom-

men. Die Filmgäste griffen in der Pause beim Kuchenbuffet reichlich zu und ließen auch viele zusätzliche Spenden in dem bereitgestellten Sparschwein verschwinden. Der Gesamterlös von über 150 Euro wird vom „Ukraine Hilfe Ahlen e.V.“ komplett zum Erwerb von Hilfsgütern wie Medikamente und medizinischer Geräte für Kinderheime und Krankenhäuser in der Ukraine verwendet.

| ukraine-hilfe-ahlen.de



Für Kaffee und Kuchen beim Seniorenkino sorgten (v.l.) Manfred Gesch, Uli Bomba, Dirk Koss, eine Mitarbeiterin des „Cinema Ahlen“ und Uwe Schnafel.

Foto: Ukraine Hilfe Ahlen